



■ UNIVERSIDAD

Quejas por las goteras y el frío en la biblioteca

Francisco de Vitoria

R.D.L.

Los usuarios de la biblioteca Francisco de Vitoria de la Universidad de Salamanca han denunciado el mal estado en el que se encuentra el edificio, con numerosas goteras que han obligado a la colocación de cubos por todo el inmueble para recoger el agua que cae del techo. Asimismo, los estudiantes se quejan del frío que están pasando estos días en la biblioteca y manifiestan su malestar por las constantes averías de las fotocopiadoras.

El director del Servicio de Bibliotecas, José Antonio Merlo, reconoce que hace frío en la biblioteca, pero explica que la climatización está centralizada y, por lo tanto, depende de los Servicios Centrales. Sobre las goteras, Merlo explica que es un problema que sufren desde hace años y que los técnicos del Servicio de Infraestructuras acudieron ayer a la biblioteca para buscar una solución. Asimismo, han trasladado las quejas sobre las fotocopiadoras a la empresa concesionaria.